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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования работы является ООО «СПОРТЭГО». Предметом исследования является система Kanban на предприятие ООО «СПОРТЭГО». Целью ВКР является оценка экономической эффективности применения электронной системы Kanban на предприятии легкой промышленности. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Проанализировать теоретические и фактические аспекты развития системы Kanban. 2. Проанализировать конкурентоспособность системы Kanban; 3. Провести оценку финансово-хозяйственной деятельности предприятия ООО «СПОРТЭГО». 4. Выявить проблемы использования классической системы Kanban на предприятии ООО «СПОРТЭГО». 5. Оценить эффективность внедрения e-Kanban на предприятии ООО «СПОРТЭГО». Работа проведена на базе ООО «СПОРТЭГО», где собирался фактический материал для расчета эффективности оцифровывания канбан системы. Информационной базой исследования явились труды экономистов в области изучения бережливого производства. Данные для эмпирических исследований основаны на бухгалтерской отчетности ООО «СПОРТЭГО» и на данных, предоставленных работниками компании в ходе анкетирования. В результате были проанализированы способы оцифровывания канбана на российских предприятиях, выделены минусы классической системы канбан, оценена эффективность предложенного мероприятия по внедрению электронного канбана на предприятии ООО «СПОРТЭГО».
        

        
          The subject of the graduate qualification work is: "Assessment of the economic efficiency of the KANBAN system application in light industry (on example of LLC SPORTEGO)". The object of the research work is "SPORTEGO" LLC. The subject of the research is the Kanban system for the company SPORTEGO LLC. The aim is to assess the economic efficiency of using the electronic Kanban system at a light industry enterprise. The tasks that were solved during the study: 1. Analyze the theoretical and factual aspects of the development of the Kanban system. 2. Analyze the competitiveness of the Kanban system. 3. To assess the financial and economic activities of the enterprise "SPORTEGO" LLC. 4. To identify the problems of using the classic Kanban system at the SPORTEGO LLC. 5. Evaluate the effectiveness of the implementation of e-Kanban at the SPORTEGO LLC. The work was carried out based on SPORTEGO LLC, where factual material was collected for calculating the efficiency of digitizing the kanban system. The information base of the research was the works of economists in the study of lean production. The data for empirical research is based on the accounting statements of SPORTEGO LLC and on the data provided by the company's employees during the questionnaire survey. As a result, the methods of digitalizing kanban at Russian enterprises were analyzed, the disadvantages of the classical kanban system were highlighted, the effectiveness of the proposed measure for the introduction of electronic kanban at the SPORTEGO LLC enterprise was assessed.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
                  [image: Загрузить]
      	
      
	
              	
        Интернет
      		
        Авторизованные пользователи СПбПУ
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
                  [image: Загрузить]
      	
      
	
          [image: ->]
              	
        Интернет
      		
        Анонимные пользователи
      		
                      	
      


    

  

  
    Оглавление

    
	569f687e3fe261b83166251defb303cf4839aefd72cf03ad23f3d03d20862883.pdf
	Задание вкр
	569f687e3fe261b83166251defb303cf4839aefd72cf03ad23f3d03d20862883.pdf


    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Количество обращений: 14
                

                За последние 30 дней: 1
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  

[image: ]





